

# Estudiantes de Medicina Ufro reciben becas de Red de Donatarios



**Desde 2014, las Becas de Mantenimiento para Estudiantes de Medicina han beneficiado a más de 70 estudiantes con aportes monetarios de libre disposición, utilizados para costear materiales de estudio, transporte y alimentación.**

Consolidando una iniciativa que surgió en 2014, doce estudiantes de Medicina de la Universidad de La Frontera recibieron la beca de mantención, beneficio otorgado a través del programa Red de Donatarios y que consiste en un aporte monetario de libre disposición, ayudando a solventar los gastos asociados a su formación académica.

Este beneficio, dirigido a estudiantes activos y matriculados/os en la carrera de Medicina, estuvo sujeto a una rigurosa selección

gestionada por la División de Bienestar Estudiantil de la Dirección de Desarrollo Estudiantil (DDE), a través de su Coordinación de Ayudas y Apoyo Estudiantil, que realizó una evaluación socioeconómica de los postulantes y una revisión de su rendimiento académico.

El Rector de la Universidad de La Frontera, Dr. Eduardo Hebel Weiss, valoró la existencia de una Red de Donatarios que, mediante la gestión o autogestión, genera recursos para apoyar a estudiantes en etapa de formación. “Es algo muy relevante porque, adicionalmente al apoyo económico, hay un acto educativo. Se busca que las personas que recibieron hoy este apoyo, en el futuro puedan ayudar a otros. Es una enseñanza”, señaló.

La vicepresidenta del Consejo Regional Araucanía del Colegio Médi-

co de Chile, Dra. Marisol Rey Benítez, señaló que para ellos existe una constante preocupación por la formación de sus futuros colegas, destacando además que este año todas las becas fueron mujeres.

Así mismo, el Dr. Jean-Pierre Drogue Gimpel, profesor asistente del Departamento de Cirugía de la Universidad de La Frontera y jefe del Equipo de Cirugía de Cabeza y Cuello del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco, comentó. “Creo que cada vez más la vida se vuelve más cara, y vemos a muchos estudiantes enfrentando dificultades en sus actividades cotidianas: desplazarse, alimentarse, sacar fotocopias, acceder a internet, etcétera. Con esta beca, intentamos favorecer a aquellos estudiantes que más lo necesitan”.

Como en años anterior-

es, las Becas de Mantenimiento para Estudiantes de Medicina reúnen a tres grupos de donatarios, patrocinando en total a 12 becarios: La Beca Colegio Médico, otorgada por el Consejo Regional Araucanía del Colegio Médico de Chile A.G.; la Beca Servicio de Traumatología, entregada por los médicos del Servicio de Traumatología del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena; y la Beca de Cirugía, otorgada por los médicos del Servicio de Cirugía del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena y del Departamento de Cirugía de la Ufro.

La jefa de la División de Bienestar Estudiantil de la Dirección de Desarrollo Estudiantil (DDE), María Verónica Pincheira Espinoza, resaltó la importancia de contar con este tipo de becas, e hizo un llamado para motivar a otros profesionales.

“Esta es una asociación de profesionales que, de forma espontánea, han querido retribuir a la formación de nuevos profesionales en sus respectivas carreras. El anhelo es incorporar nuevas profesiones para apoyar a otras carreras”.

“Para mí, es un gran apoyo porque me permite concentrarme en mis desafíos académicos. Es un tremendo alivio no tener que preocuparme por cómo financiar mis gastos ni ser una carga para mi familia”, indicó Alexandra Pino Chávez, estudiante de 5to° año de Medicina.

“Creo que estudiar una carrera universitaria implica siempre estar bastante preocupada, especialmente cuando uno está llegando a las prácticas. Esta beca me quita un estresor importante”, Catalina González Solís, estudiante de 6° año de Medicina.